

Entregan casas a familias en pobreza extrema

■ Nuvia Mayorga Delgado, directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas encabezó la ceremonia

POR ABIGAÍL CRUZ

SAN FELIPE DEL PROGRESO, Méx. (OEM-Informex).- La directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, Nuvia Mayorga Delgado, entregó 250 casas a las familias que viven en pobreza extrema, y con ello acabar con el hacinamiento en el que viven los mazahuas.

En su discurso señaló que con la entrega de estas casas, se cumple uno más de las promesas que hizo el presidente, Enrique Peña Nieto, quien se comprometió a entregar en el Estado de México mil 400 viviendas.

Durante una gira de trabajo por este municipio mexiquense, la funcionaria federal fue recibida por comunidades de varios ayuntamientos, como San José del Rincón, Mexicalzingo, El Oro, entre otros. Nuvia Mayorga sostuvo además que la Cruzada Nacional contra el Hambre es un programa en el que ya se están observando resultados.

“La entrega de viviendas es un

compromiso del presidente Enrique Peña Nieto y así como se tienen caminos electrificación y agua potable, la infraestructura básica que debe darse a esta zona mazahua y a otras indígenas también se trae vivienda”, mencionó ante cientos de familias que se dieron cita para recibir sus casas, las cuales recordó también, fueron hechas por el trabajo de ellos.

Explicó que las viviendas que se entregan cuentan con dos recámaras, una de las cuales es el “cuarto rosa” que ha pedido el Presidente en todas las viviendas que realicen las diferentes dependencias federales para evitar el hacinamiento. Al entregar las llaves a los 250 beneficiados Nuvia Mayorga detalló que estas casas cuentan con cocina, baño completo y el tabicón con que están construidas, las cuales detalló “se fabrican en la propia comunidad, lo que les deja una demanda económica”.

Posteriormente, acompañada del representante del gobernador Eruviel Ávila recorrieron la casa que fue entregada a su nuevo propietario como símbolo de las 250 casas.



Fecha 18.06.2014	Sección Primera	Página 12
---------------------	--------------------	--------------



» LA FUNCIONARIA federal, Nuvia Mayorga, fue recibida por comunidades de varios ayuntamientos.